

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel



**PAN-PRI-PRD: MORENA, SE PREOCUPA POR ENCUESTAS Y NO SE OCUPA EN PAZ Y SEGURIDAD;
ANA LILIA RIVERA: SCJN, ESCOGE ASUNTOS, "A MODO"**

Luego que ayer, el Vox Populi ¡se regocijó! en retratar lo que el sentido común le indica en asunto de la descabellada, mediática encuesta que ubica a Claudia Sheinbaum Pardo, en virtual "candidata oficial" de los mexicanos a Presidencia de la República en el proceso electoral 2024, vigentes, réplicas de representantes del bloque opositor en Cámara de Diputados.

Hay que decirlo, inesperado sondeo, una falta de respeto a millones de mexicanos que, con la decepción en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, no volverían a dar un voto a él y el partido político que, su visión creo, Morena, cual demostraron en junio 2021, cuando en elecciones intermedias, no otorgaron confianza al mandatario y su partido, mayoría calificada en San Lázaro; un mes después, adelantó la sucesión.

Desde julio de ese año, dio el banderazo para que en ese partido, aspirantes a candidatura presidencial, se alisten, con ayuda del Presidente, quien nombró a parte de su staff, potenciales candidatos, pero omitió señalar como precandidato, al entonces senador y coordinador del grupo mayor en el Senado, Ricardo Monreal Ávila.

Previo a la asunción del poder, el político de Tabasco y ex jefe del gobierno en CDMX, "posicionó" a su favorita para relevarlo en la Presidencia, la amiga de la amiga del amigo, Claudia Sheinbaum,



para la jefatura de la administración capitalina. El político de Zacatecas, lo nombró para jefatura del grupo parlamentario en Cámara de Senadores.

Que Sheinbaum lleve ventaja en la carrera por la Presidencia, lo sabemos, cual antier ponderó su adversaria, la senadora Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz, al decir que la ex jefa del gobierno en CDMX, desde que inició el régimen lopezobradorista, lleva 5 años en campaña.

Discurso, bagaje, personalidad, oficio, sensibilidad, diálogo, acuerdos, negociación, los trae de manera innata, la señora Xóchitl, mientras que su contraria, no tiene discurso propio, porque está obligada a no contrariar a su tutor político, si lo hace con su propia visión de gobernar, hay riesgo que la “enfermen” o la obliguen a declinar en la candidatura.

Además, no es buena como oradora ni su retórica, atrae a las masas, como, hay que decirlo y reconocerlo, en campaña 2018, demostró su jefe.

Claudia, es fría en su contacto con los ciudadanos, y decepciona, que no suelte su pensamiento y visión política, para demostrar que tiene suficientes méritos para suceder a su jefe; más decepciona, cuando repite casi letra por letra, mismo discurso de Andrés Manuel López Obrador: soy impoluto, no somos iguales, mueran los conservadores, los neoliberales; no conozco la corrupción, primero los pobres y trilladas frases que, la verdad, ¡hartan! y no seducen a las masas, como pretende Sheinbaum.

En la realidad, Andrés Manuel López Obrador, no hizo más que posicionarse como un Presidente, deseoso de heredar su proyecto de gobierno en la Presidencia, sin importar que el país, esté inmerso en violencia, delincuencia, brutal, criminal inflación, feminicidios, asuntos sin resolver como el de Ayotzinapa y canibalismo contra panistas y priistas que no se sometieron a su autoritarismo y cruel estilo personal de ejercer el poder.

Retórica de Sheinbaum, denota resquemor, señales de odio, rencor, resentimiento, enfrentamiento, polarización, violencia, y poco falta para que asegure a su jefe, antes de las



elecciones del 2 de junio próximo, que, si gana, va mantener la misma estrategia en materia de seguridad pública, es decir, abrazos y no balazos y continúa con militarizar al país.

¡Claro!, también puede asegurar que ella sí, pondrá a 10 pesos litro de gasolinas y diesel, al fin que para entonces, habrá “bonanza” petrolera, con la puesta en marcha de refinería “Dos Bocas”.

Todo ello, no propicio más que impulsar los ánimos del Presidente, de enviar la señal al país, que a toda costa y costo, imponer a Claudia Sheinbaum Pardo, en la Presidencia, a 8 meses de la elección federal del primer domingo de junio siguiente.

Que son las formas ocultas de esa descabellada, mediática, encuesta que levantaron los “matraqueros” del régimen, cual acusó diputado priista, Rubén Moreira Valdez, a las casas encuestadoras que hicieron sondeo “a modo”, para desalentar el voto de ciudadanos contrarios al régimen.

¡Un insulto, pues!, una falta de respeto al sentido común de millones de mexicanos, que analizan propuestas que ofrecen Morena y sus cuotas del PT-Verde, y las del PAN-PRI-PRD.

Moreira Valdez, Jorge Romero Herrera y Luis Espinosa Cházaro, evidenciaron interés de Morena, por contratar encuestas en lugar de solucionar el grave problema de inseguridad que permea en la nación.

Ex gobernador en Coahuila, manifiesta preocupación por altos índices de violencia y delincuencia que se registra México, y exige a nombre de las bancadas PAN-PRD, comparezca ante la representación popular, titular de Seguridad y un acuerdo nacional para combate al crimen organizado.

Convoca a grupos parlamentarios en San Lázaro, aprobar en el PEF-2024, recursos a policías y Tribunales locales, y que desde secretaría de Seguridad, aclaren por qué, hay 44 mil policías fantasmas; exige operativos inmediatos en zonas de alto conflicto y que los gobernadores, asuman



responsabilidad en combate a violencia y delincuencia, en coordinación con la Guardia Nacional, para ofrecer paz y seguridad pública a los mexicanos.

Críticas de encuestas “a modo”, que no son más que una estrategia de Morena para posicionar a sus candidatos, como Claudia Sheinbaum.

En rechazo al sondeo que levantó la casa encuestadora, Buendía & Márquez, que otorga, ventaja única a virtual candidata del partido oficial a la Presidencia, Rubén Moreira, recuerda que esa empresa, evidenció en procesos electorales anteriores, amplios márgenes de error.

Como fue en el 2021, cuando “adelantó” a través de encuesta, que Morena y sus “cuotas y cuates” en el PT-Verde, tendrían 322 diputados federales, pero obtuvieron 278. Y que la entonces coalición opositora, “Va por México”, tendría 160 curules.

Voto ciudadano, otorgó al PRI-PAN-PRD, 40 espacios más en San Lázaro.

-“No le creo. Los diarios de este país, deben tener cuidado con ese tipo de adivinos que perjudican a la democracia mexicana”, observa Moreira.

Jorge Romero Herrera, coordinador parlamentario del PAN y presidente en Junta de Coordinación Política, acusó que los representantes populares del partido, espetaron a la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, así como diputados del PRI-PRD, realidad que permea en la nación, en materia de inseguridad.

-“Nos amanecemos con cifras de feminicidios en este gobierno, más de 45 mil desaparecidos, más de 160 mil homicidios”, reclamó el diputado opositor. Sin dejar de señalar que México, tiene como quinto empleador a la violencia y delincuencia, y rechazar que en algunas regiones de Chiapas, reciban con aplausos a los que infringen leyes, que a las autoridades.



Escenario en el cual, el diputado panista repudia tesis de “abrazos y no balazos”, política “pública”, que no funciona como estrategia y el gobierno ignora a familias mexicanas que lamentan inseguridad en la que viven.

Romero, fustiga otra “política pública” del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, que son encuestas “a modo!, cual directriz que emplean para “posicionar” sus candidatos.

Revela que desde Palacio Nacional, contrataron a 16 casas encuestadoras, desde el 2018, por lo cual, urge legislar en Cámara de Diputados, reforma electoral para regular esas empresas y evitar que engañen a los mexicanos, con porcentajes ficticios, lejos de la realidad.

-“Los números que publicaron, son de risa. Yo lo he dicho y no me voy a cansar de repetirlo: quien no te preocupa, no lo volteas ni a ver y Xóchitl, les preocupa”.

Coordinador del PRD, diputado Luis Ángel Xariel Espinosa Cházaro, exigió a la secretaria de Gobernación, y al Presidente, poner en paz al país y cambiar radicalmente estrategia de “abrazos y no balazos”, sin olvidar que la nación está en proceso electoral, y asunto de seguridad, será prioritario.

Puso en duda si durante campañas para la Presidencia, senadores, diputados federales, alcaldes, gobernadores, diputados locales, algún candidato a esos encargos de elección popular, hacen proselitismo en regiones que tiene focos rojos por violencia y delincuencia: Michoacán, Tamaulipas, Guerrero, Morelos, Veracruz, Chiapas, Colima, Jalisco...

Y si lo hacen, advirtió, “no va a haber policías suficientes para cuidar al número de aspirantes que tendremos en los comicios del año que entra”; critica que la delincuencia, ocupa quinto lugar como generadores de empleos en el país.

Como ocurrió, acusa, en Michoacán, donde ciudadanos ejercieron el sufragio, coaccionados para votar por Morena. Fustigó a titular de Gobernación, porque en su comparecencia de antier, lo que informó en materia de seguridad, dista mucho de realidad que viven millones de mexicanos.



-“Y decimos desde aquí, que el país está ensangrentado, en llamas, por más que no quieran ver”, ponderó el perredista.

Coincidió en que las encuestadoras de Morena, en 2021 -Buendía & Márquez-, pronostican que Morena arrasaría en votaciones capitalinas, pero coalición opositora, obtuvo mejores resultados que esa empresa no reportó. En Nuevo León, recordó el perredista, daban por ganadora a Clara Luz Flores, de Morena, con 50 puntos ¡y quedó en cuarto lugar!

Sincero, el coordinador de los diputados federales del sol azteca, admite:

-“No estamos a esa distancia, estamos en empate técnico, pero tampoco vamos a caer en guerra de encuestas y metodología. La gente tiene la última palabra y esto todavía ni siquiera comienza”.

¡Ah!, la política, en tiempos de la sucesión, de anhelar curules, escaños...

EN EL CHACALEO

Hay que decirlo, no la conocemos de trato personal, tampoco es necesario desayunar, comer o cenar con ella, pero lo que, de manera pública declara u ofrece en mensajes, en tribuna del Senado, en eventos al que la invitan a participar en la misma sede cameral o en foros internacionales en los que lleva la representación de México, valoramos en ella, tener su propia ideología, visión política y expresar una retórica propia, fresca, distante de protagonismos, sin apartarse de ejercer institucionalidad, lealtad y respeto a la investidura que tiene y representación partidista que ostenta... Ayer, con representantes de medios de comunicación, presidenta en mesa directiva, abordó varios temas de interés nacional... Ana Lilia Rivera Rivera, afirma que respeta la división de Poderes. Empero, el Poder Judicial, desgraciadamente, escoge los temas que resuelve y, otros, los deja de lado; que los ministros y magistrados, no aplican austeridad y mantienen onerosos sueldos y privilegios, por encima del resto de la población; que último año de ejercicio en LXV Legislatura, se complica para obtener el consenso para avanzar en la aprobación de algunas leyes, por lo cual, si no se alcanzan acuerdos, harán uso de la mayoría... La senadora de Tlaxcala, entidad donde se



hornea y distribuye al resto del país, el mejor pan de feria, admite que sus inicios en la política, fueron difíciles, porque no existía paridad de género y delinea que no aspira a presidir un Senado quieto, que no hable, que no proteste, sino que debata con argumentos, con razones y que se construya lo que es posible... En la legisladora, al inaugurar Cuarta Semana de la Inversión en Primera Infancia 2023, la presidenta en mesa directiva, Marcela Guerra Castillo, expuso que hacer valer el artículo 4° de nuestra Ley de leyes, que establece obligación del Estado mexicano de velar por el interés superior de la niñez, implica trabajar para garantizar esa obligación en el país... Implica, reitera, que las autoridades en los tres niveles de gobierno, asuma responsabilidad de poner a la niñez, en el centro de las decisiones y de las políticas públicas... De ahí la importancia, añadió, del foro que organizan diputadas federales en la comisión del ramo, con el objetivo de generar los espacios en diálogo, para construir un presupuesto para la niñez y la adolescencia, en el contexto de la discusión del paquete económico para el siguiente ejercicio fiscal que inicia el 1 de enero siguiente... El Presupuesto a discutir para ese segmento de la población, dijo la representante popular de Nuevo León, “se tiene que discutir, etiquetar, para garantizar la protección de los derechos de todas y de todos nuestros hijos, nuestros niños”... Así arengó Marcela Guerra, el debate para ese asunto, en el contexto del PEF-2024: “solamente pensemos que en México, viven aproximadamente más de 38 millones de niñas y de niños y de adolescentes y que representan el 30 por ciento de la población, de los cuales, 12 millones, son niños entre 0 y 5 años de edad. De ahí, la importancia de escucharnos, de permearnos de todas las ideas y tomar las mejores decisiones para quienes no sólo son el futuro, sino el presente del país”... ¡Que así sea!... Ale del Moral, debe estar contenta, porque ella, rompió el mito de encuestas “a modo”, cuando pronosticaban distantes puntos de ventaja para la maestra Delfina Gómez Álvarez y ella, que abanderó al bloque opositor... Fueron 6, 7 puntos de diferencia, cuando sondeos contrarios, registraron otros porcentajes, exagerados, los más... La ex alcaldesa en Cuautitlán Izcalli, dobló usos y costumbres de sondeos en este país, durante el pasado proceso electoral mexiquense... También reconocemos que aceptó que no ganó y esperamos en el Estado de México, solidaridad de ambas, en la contienda en que



participaron, cuando las dos, se saluden y envíen señal a la población del Estado de México y su clase política que, civilidad, diálogo y fraternidad, están por encima de politiquería... ¡Ojalá!... Luego de la contienda presidencial en el 2000, recordamos grandeza, humildad, en Vicente Fox Quesada, cuando acudió al domicilio del ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, en Polanco; y al de Francisco Labastida Ochoa, en Lomas de Chapultepec, para conciliarse, luego de la campaña electoral que ganó el político de Guanajuato... En el diálogo de alto nivel que hubo ayer en este país, Palacio Nacional, entre el staff de Joe Biden y Andrés Manuel López Obrador, para asuntos de seguridad, migración y otros que trajeron en la cartera los enviados del Presidente estadounidense, resaltó bagaje, oficio y personalidad de la canciller mexicana, Alicia Bárcena y el carisma del embajador, Ken Salazar, cual denota esa foto oficial que se tomaron al terminar reunión entre comitiva norteamericana y representantes del gobierno de México... Deseamos que los resultados de ese encuentro, fructifiquen en la relación bilateral, con beneficio en los migrantes, seguridad y paz pública que reclaman los mexicanos... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos! <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaNlopezMiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...